

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

Pengaruh variabel independen tingkat inflasi, suku bunga, dan bagi hasil deposito iB hasanah terdapat pada hasil adjusted R square sebesar 0,260, hal ini berarti 26% jumlah nominal deposito iB hasanah PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya dapat dijelaskan oleh variasi dari ketiga variabel independen. Sedangkan sisanya ($100\% - 26\% = 74\%$) dijelaskan oleh sebab-sebab yang lain diluar model.

Tingkat inflasi, dan suku bunga, mempunyai pengaruh secara parsial terhadap jumlah nominal deposito iB hasanah PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya sedangkan bagi hasil deposito iB hasanah tidak mempunyai pengaruh secara parsial terhadap jumlah nominal deposito iB hasanah PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya.

Tingkat inflasi, suku bunga, dan bagi hasil deposito iB hasanah mempunyai pengaruh secara simultan terhadap jumlah nominal deposito iB hasanah PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya. Karena hasil SPSS menunjukkan $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($6,507 > 2,816$). Signifikansi pada uji F kurang dari 0,05 ($0,01 < 0,05$) maka H_0 ditolak dan H_1 diterima.

Tingkat inflasi dan suku bunga masing-masing mempunyai signifikansi pada uji t kurang dari 0,05 ($0,000 < 0,05$) maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Sedangkan bagi hasil deposito iB hasanah mempunyai hasil uji signifikansi pada uji t kurang dari 0,05 ($0,907 > 0,05$) maka H_0 diterima dan H_1 ditolak. Dapat diketahui bahwa yang berpengaruh signifikan yaitu variabel tingkat inflasi dan suku bunga, sedangkan bagi hasil deposito iB hasanah tidak berpengaruh signifikan terhadap jumlah nominal deposito iB hasanah PT. Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya.

B. Saran

Dengan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti di PT. BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya, peneliti memberikan saran sebagaimana berikut, Pada PT. BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya:

1. Lebih gencar untuk memperkenalkan atau mensosialisasikan perbankan syariah pada masyarakat karena masyarakat Indonesia mayoritas penduduknya muslim, agar masyarakat muslim lebih paham mengenai perbedaan perbankan syariah dengan perbankan konvensional serta konsisten memilih perbankan syariah meskipun ada gejolak ekonomi. Sesungguhnya perbankan syariah lebih baik dalam hal pengelolaan dan keadilan bagi pihak-pihak yang melakukan kerja sama.
2. Meningkatkan alokasi pembiayaan sehingga mendapatkan pendapatan yang lebih tinggi dari bank konvensional maupun bank syariah yang lain

agar mendapatkan lebih banyak lagi dana pihak ketiga khususnya pada produk deposito iB hasanah.

Pada Akademisi yang melakukan penelitian yang sama:

1. Menambah ruang lingkup penelitian yang sekarang hanya meneliti PT. BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya dapat di tambah dengan meneliti BNI Syariah di seluruh jawa timur atau skala nasional.
2. Menambah beberapa variabel yang lain agar mendapatkan hasil penelitian yang lebih berpengaruh untuk menjelaskan variabel dependennya.